

Festival

Nouveaux nomades

D'Minetter kommen ! Alors que la troupe ILL (Independent Little Lies) est originaire d'Esch-sur-Alzette, où elle a été fondée il y a vingt ans à la Kulturfabrik, la voici qui devient de plus en plus nomade : cet été, elle sera « en résidence » à trente kilomètres de là, à Walferdange. Pour ses dix ans, le Kulturschapp local a invité ILL à prendre possession de ses lieux jusqu'au 23 septembre et lui donne carte blanche. Ce sera chose faite à partir de demain, samedi 15 juillet, avec l'installation *Mam Punto op Peking* d'Elsa Rauchs (photos : lors de sa première, le mois dernier, au Fundamental Monodrama Festival à la Banannefabrik, TPC), qui relate le voyage de la jeune actrice et réalisatrice de projets à travers le globe. La même Elsa Rauchs présentera d'ailleurs également une nouvelle version de son *Projet Nomade* cet été, le 20 août au Kasemattentheater (www.ill.lu). jh

